

5687
126

Convent des Capucins

Anvers.

un tableau attribué à Velasquez

Bruxelles, le 24 novembre 1926.

Révérend Père,

*Vos photos renvise à la
bibliothèque*

J'ai le regret de vous informer que la Commission directrice et administrative (Section d'art ancien) a émis un avis défavorable à l'entrée dans les collections de l'Etat du tableau "Episode de la vie de St Antoine de Padoue" attribué à l'école espagnole, dont la photographie avait été examinée.

Je tâcherai néanmoins d'aller voir le dit tableau lors d'une prochaine visite à Anvers.

Agréez, Révérend Père, l'expression de ma considération très distinguée.

Le Conservateur en chef,

au Révérend Père Chrysostome

Supérieur des Pères Capucins

cour de rue de Boutique, 9,

Anvers.

Bruxelles, le 9 novembre 1926.

Révérend Père,

J'ai bien reçu votre lettre du 7 courant, ainsi que la photographie du tableau que vous seriez désireux de vendre. Malheureusement je me vois dans l'impossibilité de me rendre à Anvers un de ces prochains jours. J'aurais, sinon, examiné volontiers cette peinture. Je tiens toujours note de votre demande et passerai par votre couvent lors de ma première visite à Anvers. Je montrerai également la photographie à la Commission directrice du Musée, lorsque celle-ci se réunira.

Veuillez agréer, Révérend Père, l'expression de ma considération très distinguée.

Le Conservateur en chef,

au Révérend Père Chrysostome

Supérieur des Pères Capucins

Courte rue de Boutique, I,

Anvers.

PROVINCIALATUS
FR. MIN. CAPUCINORUM
PROVINCIÆ BELGICÆ

Anvers, 7 Nov. 1926.

1, Courte rue de Boutique, 1
ANVERS

Très Digne Monsieur,

Nous possédons ici un tableau de valeur. On suppose que St. Roch l'a dessiné pour être un authentique Velasquez; il représente un miracle de la vie de notre saint Antoine de Padoue dont le Dieu évidemment à son tour a été commis au martyre. St. Antoine (à Lisbonne) voulut le tirer ou le faire venir pour qu'il examine les juges ibériques, sur l'innocence de son père ...

Le tableau est très bien conservé et a, nous assurons, une très grande valeur. Ayant besoin de fonds pour bâti un nouveau couvent dans un centre urbain, assignant une telle somme, nous demandions à vendre ce tableau, et avons de nos adresses à quelque riche américain ou étranger, nous voulons laisser le choix à notre propre pays... Est-ce que parfois la direction des Musées de Bruxelles ne voudrait pas considérer ce chef-d'œuvre... Dans l'affirmative nous serions bien pris de nos honorables et mes visite afin de vous communiquer personnellement.

Chaque jour et toute heure nous consentons... avec cette lettre et la demandant le supérieur de cette maison, nous serons toujours heureux de recevoir votre très honorante visite...

Veuillez remercier, Très Digne Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

P. Chrysostome
Supérieur des Capucins.

